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El PP denuncia la "grave" situación generada con la cesión de una oficina del CIE a 
una empresa privada

Para los populares podría tratarse de una situación "delictiva"
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El 
PP ha denunciado la “grave” situación que se está 
produciendo con la cesión gratuita a una empresa 
privada de una oficina en el Centro de Iniciativa 
Empresarial.

Según han indicado en una comparecencia ante los 
medios los ediles populares Javier Ibáñez y Pablo Ruiz, 
la situación ya fue denunciada en el pleno del mes de 
mayo, en el que según aclaraba Ruiz, “ya pregunté a la 
concejal de Desarrollo la existencia de un informe 
sobre el particular y me quedé bastante sorprendido por 
el desconocimiento que tenía la concejala”, añadiendo 

que igualmente le preguntó si esta circunstancia se había puesto en conocimiento de la Diputación de 
Córdoba, “ya que el CIE es un proyecto financiado con fondos europeos tramitados por Diputación, por lo 
que esta cesión debería haber contado con el visto bueno de la institución provincial”.
Ante el “desconocimiento” de la concejala y la ausencia del expediente  que se solicitó en el pleno de mayo 
y del que tampoco se les ha dado traslado, Ruiz indicaba que la sesión de junio, “pedimos nuevamente 
explicaciones, en esta ocasión al responsable directo de la cesión, que fue el señor Mármol”. Según el edil 
popular, “la respuesta del alcalde es que se trataba de una cesión temporal y pronto se iría la empresa de 
aquí”.
Casi dos meses después, ya que el decreto en el que se cedía dicha oficina fue firmado el 16 de mayo, dicha 
instalación sigue ocupada por la empresa, ocupación que como puntualizaba Ruiz, “es completamente 
gratuita, ya que esta empresa no está pagando el canon de ocupación de instalaciones municipales”.
Una cesión gratuita que para Pablo Ruiz supone un hecho “bastante grave”, ya que a su juicio, “pone en 
peligro esos casi dos millones de fondos europeos con los que se subvencionó el edificio”, al margen de que 
va en contra de los objetivos del propio Plan Director de la red de CIEs de la provincia.
La gravedad de este hecho se acentúa aún más, según continuaba el edil popular, cuando en el pleno del 
pasado mes de Junio, “el señor Mármol mintió al decir que pronto se iría esta empresa de la oficina”, 
mostrando Ruiz un decreto de Alcaldía de fecha 16 de mayo, “en el que se avoca las competencias de la 
Junta de Gobierno en el propio señor Mármol, dejando sin efecto un documento de fecha 15 de mayo, ya 
redactado por la concejala de Hacienda, por no ser competente para el objeto del citado contrato”.
Contrato de cesión mediante el cual, según indicaba Ruiz, el Consistorio cede a la empresa,  “un espacio 
para ubicar una mesa y dos sillar, armario para archivar documentación y guardar el material de repuestos, 
con disponibilidad para conectar a la red eléctrica hasta siete elementos”, haciéndose constar que dicho 
espacio se ubica en el Centro de Iniciativa Empresarial, y que también cuenta con dos líneas de voz y datos, 
ocho líneas M2M, y conexión ADSL para PC fijo.



En este sentido, Ruiz recordaba que durante los seis años de gobierno del PP al frente del Consistorio 
prieguense, “en ningún momento se le ha hecho una concesión de este tipo a la empresa”
Así y debido a que en dicho contrato no se especifica el tiempo de cesión de dichas dependencias, Ruiz 
añadía que, habida cuenta de que la remunicipalización del servicio tampoco cuenta con fecha, “no sabemos 
hasta cuando lo ocupará la empresa”.
Por su parte, para Javier Ibáñez, el caso podría ser “delictivo”, ya que como puntualizaba, “estamos 
hablando de la cesión de un espacio público a una empresa privada sin que pague absolutamente nada”.
Aún así, para el edil popular, lo más grave de esta situación, “es la actitud de Mármol, que en poco más de 
dos meses ha hecho del Ayuntamiento su cortijo, algo que sabíamos que iba a llegar, pero lo que no 
esperábamos es que llegara en tan poco tiempo”.
Por otra parte, Ibáñez no pasó por alto que durante los dos últimos años, lo integrantes del tripartito han 
insistido, pleno tras pleno, “hablando de lo público, de que el PP lo único que quería es privatizar, 
reclamándonos la remunicipalización de todo, y lo primero que ellos hacen es privatizar y hacer concesiones 
ilegales”. Críticas que Ibáñez centró particularmente en el PA, “al que han ninguneado en este tema, al 
anular el decreto y quitar las competencias a su delegada y no dicen nada”.
Por último Ibáñez solicitó una rectificación “inmediata”, ya que en caso contrario, realizarán un llamamiento 
a todas las empresas privadas para que se dirijan al despacho del alcalde, “y les den una oficina, sin nada a 
cambio”.


